Estimados (as) Académicos (as)

Tenemos el agrado de comunicar 2 buenas noticias para nuestra universidad en el área de Investigación científica, las cuales tienen relación con la resolución de concursos de investigación.

El primero de ellos se trata de la reciente resolución del Concurso Nacional de Atracción de Capital Humano Avanzado del Extranjero de CONICYT, Modalidad de Estadías Cortas (MEC). Año 2011 Este concurso financia estadías de corta duración de científicos/as de excelencia del extranjero en Chile, en universidades regionales estatales chilenas, que contemplen el fortalecimiento en especial del postgrado y la investigación en colaboración directa con investigadores/as y estudiantes chilenos/as.

Los proyectos financiados fueron los siguientes:

- "GESTIÓN LITORAL EN CHILE: BASES PARA UN MODELO DE DESARROLLO TERRITORIAL", Investigadora extranjera: Dra. Graciela Alcalá, Centro Interdisciplinario de Investigaciones y Estudios en Medioambiente y Desarrollo del Instituto Politécnico Nacional - México; contraparte institucional, Francisco Ther R., CEDER, Universidad de Los Lagos.
- "CONSTRUCCIÓN SOCIAL DEL TIEMPO EN TERRITORIOS RURALES DEL SUR AUSTRAL DE CHILE: EL CASO DE LOS PEQUEÑOS CAMPESINOS Y PESCADORES ARTESANALES", Investigadora extranjera: Dra. Guadalupe Valencia, Centro de Investigaciones Interdisciplinarias en Ciencias y Humanidades de la Universidad Nacional Autónoma de México; contraparte institucional, Asunción Díaz A, Investigadora Conicyt (MEL), CEDER.
- "Nuevas perspectivas en el estudio de la relación entre la microalga tóxica
 Alexandrium catenella y sus herbívoros: promoción de una nueva área de
 investigación y contribución a la docencia de postgrado". Investigador
 extranjero, Dr. Hans Dam Guerrero, Department of Marine Sciences, Universidad
 de Connecticut Contraparte Institucional: Daniel Varela Zapata Universidad de
 Los Lagos, Centro i-mar.

A nombre del Sr. Rector y del equipo directivo en general me permito felicitar a los investigadores de la Universidad de Los Lagos involucrados en estas iniciativas, así como también a los directores del CEDER e I-MAR por tan importantes logros.

El segundo buen resultado se trata del alcanzado por los alumnos del Programa de Magíster en Ciencias e integrantes del Laboratorio de Ecología de la Universidad de Los Lagos: Soraya Sade, Claudio Tobar, Ignacio Orellana y Jaime Cursach, todos dirigidos por el Dr. Jaime Rau, a quienes recientemente le fueron aprobados 2 proyectos de investigación financiados por la Secretaría de Políticas Universitarias (SPU) — Ministerio de Educación. Argentina, en el marco del concurso "Programa Binacional de Apoyo a Jóvenes Investigadores Argentina — Chile". Estos resultados se dieron a conocer en el Encuentro Binacional de Jóvenes Investigadores Argentina - Chile, realizado durante los días 5 y 6 del presente mes, en la ciudad de Buenos Aires - Argentina.

De un total de tres propuestas de proyectos binacionales postulados por dichos alumnos y profesor en conjunto a otras universidades argentinas, se adjudicaron los siguientes dos proyectos:

- "Aviturismo en Conservación"; adjudicado en conjunto con la Universidad Nacional del Comahue, cuyos investigadores responsables son Dra. Matilde Encabo (Argentina) y Dr. Jaime Rau (Chile).
- "El Ecoturismo como herramienta de sensibilización ambiental: un abordaje binacional"; adjudicado en conjunto con la Universidad Nacional de Santiago del Estero, cuyos investigadores responsables son Dra. Ana María Giménez (Argentina) y Dr. Jaime Rau (Chile).

Ambos proyectos serán ejecutados durante el segundo semestre 2011 y todo el año 2012.

A nombre del Sr. Rector y del equipo directivo en general me permito felicitar a los estudiantes favorecidos, al profesor patrocinante Jaime Rau y al programa de Magister en Ciencias por tan importantes logros.